

ANTRAG

Antragsteller:
Bündnis 90/die GRÜNEN

Datum:
20.11.2013

Antrag: Jugendkonferenz 2014
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/die GRÜNEN vom 20.11.2013

Bezug SEK:

Bezug: Zukunftskonferenz 2012

Antragstext:

Die Stadt Ludwigsburg führt im Jahr 2014 eine Jugendkonferenz mit den Ludwigsburger Jugendlichen durch

Begründung:

An der städtischen Zukunftskonferenz 2012 nahmen auch zahlreiche Jugendliche teil.

In der Arbeitsgruppe „Mein junges Ludwigsburg“, in der Projektgruppe „Green Vision“ des Mörike-Gymnasiums, bei den Thementischen „Zusammenleben von Generationen und Nationen“ sowie „Bildung und Betreuung“ sprachen Jugendliche eine Vielzahl von Themen an. Die Bandbreite reichte von der Idee, eine Jugendorganisation zu gründen über den Wunsch nach Räumen, in denen man lernen und Sport treiben kann, in denen man sich treffen und in denen man feiern kann, über den Wunsch nach Aufenthaltsorten für Jugendliche im Freien bis hin zu informellen Sportangeboten wie etwa einer Dirt-Bahn.

Die Jugendlichen, die auf der Zukunftskonferenz anregten, eine Jugendkonferenz abzuhalten, betonten auch, welche Chance mit einer solch schulübergreifenden Veranstaltung bestehe, die Jugendlichen von verschiedenen Schultypen zusammen zu bringen, um so Vorurteile abzubauen.

Mit einer Jugendkonferenz im Jahr 2014 besteht die Möglichkeit,

- die Interessen von Jugendlichen besser zu erfassen,
- die Selbstorganisation von Jugendlichen zu fördern,
- die gesamtstädtische Jugendbeteiligung an der Politik für Ludwigsburg zu verbessern sowie
- die Jugendlichen systematisch und vertieft in die Weiterentwicklung
- der Ganztagsangebote an den weiter führenden Schulen und
- der städtischen Jugendförderung einzubinden.

Unterschriften:

Michael Vierling

Verteiler:

DI, DII, DIII, 48 (f), RefNSE, 17, Büro OBM, GSGR, 20

Federführung:

FB Bildung, Familie, Sport

Beratungsfolge

Gemeinderat

Sitzungsdatum

Sitzungsart

ÖFFENTLICH